

Manifestantes protestan en entrada de cárcel federal por libertad de Oscar

Escrito por Primera Hora

Lunes, 08 de Julio de 2013 01:18



Un grupo de manifestantes llevó a cabo un acto de desobediencia civil frente a la cárcel federal en Guaynabo, en la mañana de hoy, para reclamar la excarcelación del prisionero político Oscar López.

Desde las 7:15 de la mañana, los manifestantes se sentaron y formaron una cadena humana en una de las entradas del penal, conocido como Centro de Detención Metropolitano.

A través de un comunicado de prensa, el grupo de jóvenes independentistas expresó que "Oscar ha cumplido más de 32 años de prisión de máxima seguridad y ha sido sometido a un régimen de discrimen y castigo inusitado por sus actividades en la lucha por la independencia de Puerto Rico".

Reiteraron su pedido de que el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, ordene el indulto de López, apelando a lo expresado por el mandatario estadounidense tras visitar en días pasados el lugar donde estuvo encarcelado el ex presidente de Sudáfrica, Nelson Mandela.

En el comunicado de prensa, los manifestantes también catalogaron como injusta el encarcelamiento de Norberto González Claudio.

A eso de las 7:30 de la mañana, personal de seguridad tomaban imágenes desde el interior de la instalación federal.

(Foto: Teresa Canino-gfrmedia.com)